

Rafael Suñol, nuevo Consejero Delegado de Aurica, SCR

Sabadell, 3 de octubre de 2002. El Sr. Rafael Suñol Trepal ha sido nombrado Consejero Delegado de Aurica, SCR, sociedad de capital riesgo, participada al 50 % por el Banco Sabadell y el Banco Pastor.

Rafael Suñol nació en Barcelona en 1944 y es licenciado en Económicas y máster en Administración de Empresas (ESADE) y Alta Dirección (IESE).

Profesor titular del Instituto de Empresa, el Sr. Suñol cuenta con una amplia experiencia profesional, iniciada en el año 1969 en el Servicio de Estudios del Banco Urquijo, que le ha permitido ocupar diferentes altos cargos directivos, entre los que destacan los de Consejero Delegado del Banco de Fomento, Presidente del Banco de Crédito Industrial, Presidente de Crédito & Docks, Consejero del Instituto de Crédito Oficial, Consejero y Vicepresidente de FECSA y Consejero de Ericsson España y de ENDESA, entre otros.

La sociedad **Aurica XXI, SCR** fue creada en setiembre de 2000 con objeto de apoyar al crecimiento de empresas medianas españolas no cotizadas, preferentemente de la economía tradicional. A través de esta sociedad, el Banco Sabadell y el Banco Pastor participan hoy en diferentes sociedades como Intur -empresa de servicios funerarios del grupo SCI (25 %)-, Grafos -empresa de artes gráficas (45%)-, Duplico -dedicada a la duplicación de discos ópticos (33 %)-, Corporación Age -de ingeniería y proyectos clave en mano (23,1 %)- y Transcamer -dedicada al transporte por carretera (17,7 %).